CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 439 al 441 SEGUNDA PARTE FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

- 1. El Regente del Fuego Agni
- 2. Los Devas del Fuego
- 3. Los Ángeles Solares Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 602 a la 604, se tratarán en los estudios 439 al 441

Estudio 439

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el parágrafo "Cuando un hombre se ha convertido en discípulo puede, si quiere, ...", en la página 602, hasta "...vida particular en el átomo permanente del Logos planetario.", en la página 603.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul dice que un discípulo (que ya ha ganado la primera o segunda iniciación, conferida por el Cristo, también llamado Señor Maitreya) puede, si así lo decide, permanecer en el mundo astral después de desencarnar, obteniendo de su Maestro un reajuste de su karma para encarnar inmediatamente, y trabajar en este mundo astral, absteniéndose de ir al devachan o mundo mental, tanto el inferior como el superior o causal. Así él gana tiempo en la liberación de los 3 mundos inferiores y al mismo tiempo presta servicio a la Jerarquía.

El Maestro presenta una sugerencia sobre el misterio del Bodhisattva en estos dos hechos: permanecer en el mundo astral, transfiriendo esta permanencia al mundo búdico, el éter cósmico y encarnar físicamente. En el caso del Bodhisattva no hay reajuste de karma, porque el Bodhisattva ya está totalmente libre de karma relacionado con los 3 mundos inferiores.

En el mundo búdico, el Adepto (para ser Bodhisattva tiene que ser Adepto) siempre trabaja como miembro de un grupo y no individualmente, como hace el ego en los 3 mundos inferiores.

Cuando encarna, la energía que fluye a través del Adepto puede provenir de 3 fuentes:

- a. Un centro o chakra logoico que está en gran actividad.
- b. Un cierto pétalo de este centro logoico.

c. Un principio superior del Adepto, por el cual busca influenciar en la Tierra o la energía de un principio del Logos planetario, que fluye a través del Adepto, a partir de una espira del átomo logoico permanente.

En todos los casos el reino humano y los 3 reinos inferiores son beneficiados por las energías irradiadas por el Adepto encarnado, Quien realiza este trabajo dentro del Propósito del Logos planetario. Por esta razón, el Adepto permanece en el mundo búdico durante un buen período de tiempo esperando el momento propicio para encarnar, para que haya el máximo aprovechamiento. Siempre prevalece la Ley de Economía, es decir, la ganancia máxima con el mínimo consumo de energía. El Bodhisattva es el Instructor del Mundo. Actualmente este cargo está siendo ejercido por el Señor Maitreya, el Cristo. En el futuro Él ocupará el cargo de Buda.

Un Adepto encarnado irradia energías aceleradoras de la evolución en los 3 mundos:

- Mundo físico, a través de la materia etérica.
- Mundo astral.
- Mundo mental.

Él realiza esta obra en los 3 mundos inferiores y al mismo tiempo continúa Su obra en los mundos superiores. El Adepto desarrolló la capacidad de actuar simultáneamente en diversos mundos, por la expansión de Su conciencia, capacidad que todos los hombres tendrán que conquistar, porque es parte del proceso evolutivo, no importa cuánto tiempo tome hacerlo.

La energía proveniente de la espira del átomo físico permanente del Logos planetario, que expresa el principio logoico que debe actuar sobre la Tierra, está enfocada en el Adepto y en Sus vehículos y Él es plenamente consciente de esta energía, que Él procesa y adecúa para ser aprovechada por los 4 reinos de la mejor manera posible. Como vemos es un trabajo que requiere una inmensa capacitación, capacitación que es conquistada por el Adepto. Todos los Iniciados que ingresan en el camino de las Iniciaciones superiores desarrollan capacitaciones tan elevadas que la gran mayoría de la humanidad actual no tiene ninguna condición para tener la menor idea de estas capacitaciones. Sólo aquellos que ya tienen una conciencia iniciática pueden concebir algo de estas capacitaciones. Ellas son necesarias debido al trabajo a ser ejecutado por el Iniciado en los mundos cósmicos astral y mental.

Incluso considerando que el trabajo del Adepto encarnado está en el mundo físico, Él debe estar calificado para manipular las energías provenientes de los cuerpos cósmicos mental y astral del Logos planetario, ya que las decisiones del Logos Planetario se toman en Su cuerpo cósmico mental y pasan por Su cuerpo cósmico astral antes de alcanzar Su cuerpo cósmico físico, donde son conscientizadas por Su cerebro físico cósmico, que está hecho de materia búdica.

Estudio 440

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el parágrafo "Cuando estos tipos de fuerza se centralizan en algún Adepto y Este expresa nada más que esa fuerza extraña, ...", en la página 603, hasta "... Su pensamiento sobre el Iniciado "llamándolo por Su Nombre.", en la página 603.

Consideraciones.

La concentración de las fuerzas de Entidades superiores en un Adepto encarnado (el que ha pasado por la 5ª Iniciación Planetaria, la 3ª solar, y se ha liberado de los 5 mundos del esfuerzo humano, para el período actual: físico, astral, mental, búdico y átmico), da como resultado la aparición de un avatar en el mundo físico, con un propósito bien definido.

Cuando el Maestro dice que "un avatar es, un Adepto Se hace", deja claro que la conquista del grado de Adepto es el resultado del esfuerzo personal, un grado que es accesible a todos, siempre que busquen el conocimiento necesario y lo apliquen a sí mismos, es decir, él se hace; ya la situación de avatar es la elección de la Entidad Superior. En este uso de un Adepto, la Entidad Superior usa los cuerpos del Adepto para entrar en contacto con el mundo físico e irradiar Su fuerza y Propósito.

Este método puede ser visto, por aquellos que tienen ojos para ver, actuando en todos los subplanos del plano físico cósmico, que son planos para nosotros.

Un ejemplo obvio y evidente es el caso de los Kumaras, provenientes del esquema de Venus para ayudar a nuestro Logos planetario en Su proceso evolutivo, dentro de la fuerte conexión entre nuestro Logos planetario y el Logos de Venus, que es el "alter ego" de nuestro Logos planetario. Los Kumaras, impulsados por ciertas fuerzas planetarias triples, dieron un impulso evolutivo al tercer reino (animal) y, poniéndolo en contacto con el quinto reino (el reino espiritual), surgió el cuarto reino (el humano).

En aquél época (hace unos 18 millones de años) el quinto reino aquí en la Tierra estaba formado por los Kumaras, porque aún no había hombres nativos de la Terra que estuvieran cualificados para formar el quinto reino.

Los Kumaras, SANAT KUMARA y Sus Tres Discípulos, habían conquistado la Iniciación más elevada en aquella época, aunque tenían que conquistar iniciaciones aún más altas. Se ofrecieron, en virtud de Sus cualificaciones, como puntos focales para nuestro Logos planetario, para que Él, por este medio, pudiera acelerar y perfeccionar Sus planes en la Tierra en Su ciclo de manifestación o encarnación física densa. Les recordamos que en la cadena anterior, la tercera, llamada lunar, hubo un retraso en el proceso evolutivo de nuestro Logos planetario, debido a la "catástrofe de la cadena lunar". Por lo tanto, era importante una aceleración del proceso evolutivo en la cadena actual.

Fueron utilizados tres de los cuatro métodos de transmisión de energía de una Entidad superior, en la función de Avatar, es decir, los tres primeros expuestos anteriormente.

Los Kumaras están influenciados por el Logos planetario, que actúa directamente sobre el hombre, como el Iniciador a través de SANAT KUMARA y en los tres reinos inferiores a través de los tres Budas de Actividad (los tres Kumaras).

Así, SANAT KUMARA se relaciona directamente con el Ego en el mundo causal o mental superior en la iniciación a partir de la tercera. Sus tres discípulos se ocupan de los otros tres tipos de conciencia, de los tres reinos inferiores. El hombre es la síntesis de los tres reinos inferiores.

Por lo tanto SANAT KUMARA, en el momento de la iniciación, desde la tercera, la primera solar, es el Portavoz o Agente directo de nuestro Logos Planetario, es decir, esta gran Entidad habla a través de Él al Iniciado.

En el acto de la iniciación, a partir de la tercera, el Logos planetario regente del Rayo al que pertenece el Ego del iniciado dirige conscientemente, a través de Su cerebro etérico (de materia búdica), Su pensamiento al Iniciado, llamándolo por Su Nombre como Ego. El Loto Egoico y el cuerpo causal del Iniciado, en ese momento, reciben dos potentes flujos de energía que emanan directamente de nuestro Logos Planetario y del Logos Planetario regente del Rayo Egoico del Iniciado, a través de SANAT KUMARA. La vibración inducida en el Loto Egoico y en el cuerpo causal del Iniciado es tan alta e intensa que el Iniciado alcanza un estado que sólo puede ser descrito, inexactamente, por la expresión "estado de gracia o éxtasis", resonando en los tres cuerpos inferiores y llegando al cerebro físico, poniendo real y efectivamente al Iniciado Encarnado en "estado de gracia" durante varios días.

Si analizamos esta acción del Logos Planetario sobre el Iniciado a través de SANAT KUMARA y el proceso de propagación de las energías logoicas por el cerebro físico de materia búdica del Logos planetario, ya que Él en ese momento está pensando en el Iniciado, podemos hacernos una idea de lo que le sucede a la materia búdica que rodea la Tierra, donde tiene lugar la iniciación. De hecho, la materia búdica que rodea a la Tierra está fuertemente energizada con una cualidad específica del Logos planetario y de acuerdo con la iniciación conquistada. Los efectos de esta energización tienen repercusiones en la materia mental superior que rodea la Tierra y pueden ser captados por aquellos que conocen profundamente este mecanismo de propagación de energías superiores y las cualidades de las iniciaciones. Por lo tanto, cada Iniciado, al obtener una iniciación, nunca se beneficia solo, porque por su esfuerzo, al llamar la atención del Logos planetario, pone a la disposición de toda la humanidad las energías logoicas que invocó.

Estudio 441

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Del párrafo... "También los Kumaras constituyen *principios personificados*, pero a este respecto debemos recordar que la fuerza...", en la página 603, hasta ".....métodos anteriormente mencionados, que serán aplicados para Su llegada.", en la página 604.

"Los Kumaras también constituyen principios personificados, pero en este sentido debemos recordar que la fuerza y la energía de uno de los principios del Logos fluyen a través de Ellos por medio de lo que corresponde a la Mónada con respecto a los Kumaras. Por Su intermedio, durante Su período de encarnación y sacrificio voluntarios, el gran Prototipo del Logos planetario comienza a hacer sentir Su presencia y la fuerza de la constelación de la Ursa Mayor vibra débilmente sobre la Tierra. Durante la iniciación, el hombre se da cuenta conscientemente de la presencia del Logos planetario a través del contacto auto inducido con su propio Espíritu divino. En la quinta Iniciación es percibida la amplitud de esta influencia grupal planetaria y el papel que debe desempeñar en el gran todo. En la sexta y séptima Iniciaciones siente la influencia del Prototipo Planetario que le llega por conducto del Logos planetario actuando a través del Iniciador.

Este método de *encarnación directa* era aplicado anteriormente cuando los Kumaras poseían forma física. Esto sólo puede decirse de algunos de Ellos; SANAT KUMARA y Sus discípulos tienen forma física, pero no han tomado cuerpos físicos densos. Trabajan en los niveles etéricos vitales y viven en cuerpos etéricos. Shamballa, donde moran, existe en materia física igual que los Kumaras, pero es materia de los éteres superiores del plano físico, y sólo cuando el hombre haya desarrollado la visión etérica develará el misterio que existe detrás de los Himalayas. Por lo tanto, aunque Sanat Kumara es el Logos planetario, sin embargo, no lo es. Un reflejo de este

método de encarnación directa se puede observar cuando un discípulo abandona su cuerpo y permite que su Gurú o un chela más avanzado lo use.

El misterio de los Bodhisattvas (47) fue tratado por H. P. B., y hasta que los estudiantes hayan asimilado y estudiado lo que ella dijo, nada más puede ser agregado. Captar la verdad es un factor que siempre merece una nueva revelación.

Un período muy interesante tendrá lugar a mediados del año 1966, y persistirá hasta el final del siglo; para ese momento los Grandes Seres ya se están preparando. Concierne al esfuerzo que hacen cada cien años la Logia y los Personajes que pertenecen a ella. En cada siglo la Logia hace un esfuerzo en una línea de fuerza determinada, con el fin de llevar adelante los objetivos de la evolución; el esfuerzo que harán en el siglo XX será de mayor envergadura que el realizado durante mucho tiempo y abarcará una serie de Grandes Seres. H. P. B. y varios chelas intervinieron en un esfuerzo similar durante el siglo XIX; lo que se realizará en el futuro inmediato involucrará a varios de los Grandes Seres y al propio Maestro de Maestros; Ahora podríamos referirnos a tres de los diferentes métodos mencionados anteriormente, que serán aplicados para Su llegada.

(47) D. S. I, 107-108.